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Antrag 181/I/2024 Forum Netzpolitik

Funkzellenabfragen-Transparenzsystem reaktivieren

Beschluss:

Von behördlicher Handyortung (Funkzellenabfragen) betroffene Personen müssen weiterhin im Nachhinein über diese Maß-

nahmen informiert werden. Wir fordern die SPD-Mitglieder des Berliner Abgeordnetenhauses sowie des Berliner Senats da-

zu auf, eine Fortführung des entsprechenden Projekts im Justizsenat zu erwirken. Dazu soll das Ende 2023 abgeschaltete

Funkzellenabfragen-Transparenzsystem reaktiviert und mit einem angemessenenWartungsbudget ausgestattet werden.
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